



Mi Universidad

Nombre del alumno: Karen Joselín Moreno Espinosa.

Nombre del tema: ensayo

Parcial: 4 parcial.

Nombre materia: pensamiento y lenguaje

Nombre del profesor: Luis Ángel Flores Herrera

Nombre de la licenciatura: Psicología.

Cuatrimestre: quinto cuatrimestre.

IMPORTANCIA DE LA EVALUACION DE LENGUAJE Y DESARROLLO DEL LENGUAJE EN EL NIÑO.

Los niños no nacen sabiendo sobre como podran tener diferentes cambios durante su desarrollo por eso es importante ver como los niños tiene cambios por eso los niños aveces surgen diferentes cambios y desde ahí se comienza a ver que el niño pueda presentar problemas hacia su lenguaje que esta comenzado a desarrollar, ya que esto le ayuda al niño a la comunicación en forma de pedir cosas y eso hace que los papas le puedan satisfacer algunas necesidades mientras que el aprende hacerlas pero hara algo importante en su vida ya que le permitira tener una mejor socialización.

En primera devemos de saber que es el lenguaje, todo aquello que nos ayuda a la comunicación con nuestro entorno y eso hace una formación de palabras en la cual nosotros queremos expresar algo o aveces con el simple hecho con el lenguaje verbal.

Cuando el niño no pueda pronunciar algunas palabras eso no significa que no podrá mencionarlas pero por eso es importante que el niño pueda tener apoyo en casa y escuela para poder ver la problemática de la pronunciación pero cuando el niño las pueda pronunciar y sera capas como de entender un poco mas sobre lo que habla hasta incluso leer, pero tendrá dificultades con el prestar atención durante la clase o en otro lugar. Se recomienda tambien hacer pruebas de 3 a 7 años de edad para ver alguna dificultad que tenga el niño y sino seguira con su desarrollo normal.

Ya que se menciona tambien que existen dos tipos de etapas que son la prelingüística y la lingüística.

En la etapa prelingüística es cuando el niño comienza con las pequeñas palabras en la cual se van desarrollando como llantos, gritos, gestos, etc. Entonces el niño comienza como que a desenvolver ese lenguaje en esta nueva etapan, se podría decir este tipo de etapa va a desarrollar su lenguaje oral, pero también se pueden ver conductas que el bebé hace ya que eso es una señal, como por ejemplo que el

niño pueda prestarle atención a un objeto o persona pero también puede influir la reacción y emoción que tendrá para poder expresarlo de manera corporal y en la etapa lingüística comienza como a los 12 meses, es decir, es cuando el niño comienza a mencionar pequeñas palabras y hace que comience a desarrollar su lenguaje pero es donde ahí influyen los padres porque ellos verán si hay alguna dificultad y así poder hacerle una prueba para que después el vaya teniendo mejor su lenguaje y le ayude en su entorno.

Como se mencionaba antes es importante que en casa ayuden al niño la estimulación de su lenguaje ya que por ellos los padres deben de ponerles actividades como la respiración, soplar un espanta suegra e incluso las velitas ya que eso va ayudar al niño determinar que tipo de dificultad tiene y al trabajar eso podrá ir hablando mejor y podrá expresar más lo que piensa, otro punto importante sería con la emoción en la que el niño va transmitiendo porque por temor a que alguien se burle de como hable se podría reprimir lo que quiera mencionar o expresar, el niño podrá presentar diferentes dificultades como problemas del frenillo, la respiración, es decir, si habla con la nariz o con la boca.

Durante el ámbito escolar es importante que el niño lleve como algunas palabras básicas, como pedir ir al baño, comer, jugar y expresar sus pensamientos y eso hace que los niños también puedan tener mejor conocimiento, pero a veces los papas como ven que hay otros niños de su edad que hablan más entonces comienzan a ver porque él no, pero incluso los niños aprenden por imitación y eso hace que al ver demás niños que tiene ese lenguaje alto le podríamos decir ellos también vayan comenzando a hablar más y con el apoyo del docente y actividades que se realicen en casa el niño podrá tener un mejor desarrollo también este lenguaje se va a desarrollar conforme a las acciones y pensar que el niño tenga a varias situaciones.

El lenguaje es una de las herramientas que el niño utilizara, pero el factor con este que va de la mano sería la escritura que ayudará que pueda tener buena pronunciación de las palabras e incluso puede expresar mediante la escritura.

Podremos hablar sobre la teoría de Piaget que menciona que los humanos son uno de los factores en el cual desarrolla su lenguaje mediante el desarrollo cognitivo del niño gracias a la interacción que tendrá mediante el ambiente, Chomsky también menciona que el niño puede hablar de forma natural innata, es decir, que el niño lo trae de una genética ya que si se le puede decir algunas cosas él podrá hacerlo es como un estímulo-respuesta.

Aspectos formales del lenguaje: Fonología y Morfosintaxis

Fonología.

Este tipo de aspecto es aquel que ve que el niño como hace la pronunciación y la percepción del sonido que se tiene mediante al decir algo, pero también se ven la fluidez, la pronunciación, respiración y el movimiento de boca etc.

Morfosintaxis.

Este aspecto es en que el niño va a fórmulas la palabra y de igual forma evaluar la forma escrita ya que ayudará el orden en que lo escriba y pronuncie.

Ya que podemos decir que el lenguaje es un aprendizaje esencial para todos el cual nos ayuda a expresar lo que pensamos y eso hace que si presenta alguna dificultad el niño se tenga que acudir algún tipo de diagnóstico para poder trabajarlo y hacer que pueda mejorar todo, como pudimos ver su entorno familiar y social influyen mucho en el desarrollo del lenguaje y también sabemos que lo que reaccionamos expresamos por eso el niño siempre expresará todo pero también aquí influyen las emociones porque él sabrá como se siente y con su lenguaje verbal también lo demostrará, estos serán como puntos en los cuales llegamos a varias conclusiones e incluso cosas que no conocíamos sobre la importancia del lenguaje de un niño desde que está pequeño.

Bibliografías:

<https://www.fundacionoiresvivir.org/importancia-de-la-evaluacion-temprana-del-lenguaje/?v=4de78d0b977a>

<https://livekid.com/mx/blog/la-importancia-de-la-estimulacion-del-lenguaje-oral-en-la-infancia-temprana/>

<https://logopedicum.com/wp-content/uploads/2017/02/la-importancia-del-lenguaje-oral-en-educacion-infantil.pdf>

https://personal.us.es/cvm/docs/m-gortazar/m_gortazar_el_proceso_de_evaluacion_del_lenguaje.pdf